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Zitat von eskimo 

Klar ist Pino ein Idol.
Wenn er zu Schalke gehen würde, fänd ichs jedenfalls besser wie zu irgendeinem
anderen Verein. Wenn er schon geht: Paar Jahre Schalke, dann kann er
wiederkommen, seine Karriere in Nürnberg beenden und hier nen Job im
Verein übernehmen.

da wärn wir aber blöd ...

Pino ist ein Spieler der vom Kampf, von seiner Physis lebt; keiner wie Galasek der über die
spielerische Linie kommt.

In ein paar Jahren hat er vermutlich ne Vollglatze und ist sportlich am Ende. Dann sollen wir ihn
wieder aufnehmen ...?
Ich schätze dann kann man ihn einschläfern ...
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